

UMMAT

Sekda Zainal Efendi: Pentingnya Kolaborasi Instansi dalam Percepatan Penurunan Stunting

Soni Yoner - KERINCI.UMMAT.OR.ID

May 17, 2024 - 13:41



KERINCI, JAMBI - Ketua TPPS Kabupaten Kerinci sekaligus Sekretaris Daerah, Zainal Efendi, membuka acara Pra Penilaian Kinerja Upaya Percepatan Penurunan Stunting Kabupaten/Kota Provinsi Jambi. Acara ini berlangsung di

Ruang Sepucuk Jambi Sembilan Lurah Bappeda Provinsi Jambi dan dihadiri oleh sejumlah pejabat penting dari berbagai dinas terkait di Provinsi Jambi, Kamis (16/05/2024).

Acara ini dihadiri oleh Kepala Dinas Kesehatan Hermendizal, Kepala Dinas Perikanan dan Ketahanan Pangan, Kepala Dinas Tanaman Pangan dan Hortikultura, Kepala Litbang BAPPEDA, Kepala Dinas Sosial, Kepala Dinas PPKBPP & PA, serta Kepala Dinas Kominfo. Selain itu, turut hadir Sekretaris, Kepala Bidang, perwakilan PKK, dan seluruh tim TPPS dari berbagai kabupaten/kota.

Dalam sambutannya, Zainal Efendi menekankan pentingnya kolaborasi antar instansi dalam upaya percepatan penurunan stunting.

“Penurunan angka stunting tidak bisa hanya dilakukan oleh satu instansi saja. Ini membutuhkan kerjasama dan sinergi dari semua pihak terkait,” ujar Zainal.

Zainal juga menggarisbawahi peran kunci Peraturan Presiden (Perpres) Nomor 72 Tahun 2021 tentang Percepatan Penurunan Stunting. Menurutnya, Perpres ini menjadi landasan hukum yang kuat dalam mengkoordinasikan upaya lintas sektoral dan mempercepat pencapaian target nasional penurunan stunting.

Kepala Dinas Kesehatan Hermendizal dalam kesempatan tersebut juga menambahkan bahwa langkah-langkah yang telah diambil sejauh ini menunjukkan perkembangan positif. Namun, ia juga menekankan bahwa tantangan masih besar dan diperlukan upaya yang lebih intensif dan inovatif ke depannya.

Acara pra penilaian ini tidak hanya menjadi ajang evaluasi kinerja, tetapi juga forum berbagi strategi dan pengalaman antar kabupaten/kota.

“Melalui forum ini, kita bisa saling belajar dan mengadopsi praktik-praktik terbaik dari daerah lain,” kata Kepala Dinas Tanaman Pangan dan Hortikultura.

Dengan adanya acara ini, diharapkan seluruh dinas dan tim TPPS dapat lebih solid dalam menjalankan program-program penurunan stunting di wilayah masing-masing. Harapannya, angka stunting di Provinsi Jambi bisa menurun secara signifikan dan mencapai target yang telah ditetapkan oleh pemerintah pusat.

Secara keseluruhan, acara ini menunjukkan komitmen kuat dari Pemerintah Kabupaten Kerinci dan seluruh instansi terkait dalam upaya menurunkan angka stunting. Ini juga menjadi langkah penting menuju Jambi yang lebih sehat dan sejahtera di masa depan. (**sony*)